

## 50km-Überlandflug von Alexander Wicklein

2014-06-13 19:53 von Boris Blum

Wir gratulieren unserem Alexander Wicklein zu seinem 50km-Flug! Bei knackigem Gegenwind flog er mit unserer Ka8b in etwas mehr als einer Stunde von Lichtenfels nach Schweinfurt und sicherte sich den ersehnten Eintrag ins Flugbuch. Die praktische Prüfung ist damit zum Greifen nahe.



Alexander Wicklein (re.) mit seinem Team Markus und Dominik.



Mit Hilfe der netten Schweinfurter Kameraden hatten wir die Ka 8b recht fix auf dem Hänger.



Markus und Alexander bei der Flugvorbereitung.

## **Einen Kommentar schreiben**

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.